

ZÓCALO

Manejo eficiente y transparente de los recursos públicos en Saltillo

Por **Grupo Zócalo**

Durante la contingencia se aprobaron estímulos fiscales para los saltillenses

Saltillo, Coah.- En la comparecencia que brindó a regidores de las diferentes fracciones edilicias, el tesorero municipal, **José Antonio Gutiérrez Rodríguez**, destacó que la instrucción del **alcalde Manolo Jiménez Salinas** ha sido llevar un manejo eficiente y claro de los recursos de los saltillenses para beneficio de la comunidad.

Ante las comisiones de Hacienda, Patrimonio, Cuenta Pública y Gastos Médicos; Salud, Mercados y Rastro, Alcoholes, y Espectáculos, Recreación y Deportes, el responsable de las finanzas municipales brindó un balance de este rubro en el año que está por concluir.

Gutiérrez Rodríguez resaltó que su labor se enmarca dentro del eje Saltillo Honesto, que forma parte del Plan Municipal de Desarrollo para la administración 2019-2021.

“Contribuimos a que la administración municipal cuente con finanzas públicas sanas que garanticen una operación eficaz y eficiente para la prestación de servicios a la ciudadanía”, señaló el Tesorero Municipal.

Además, la capital coahuilense ha destacado en el manejo eficiente de los recursos públicos, y durante el 2020 la firma especializada **Fitch Ratings ratificó a Saltillo entre los dos municipios a nivel nacional que cuentan con la máxima calificación crediticia para ese nivel de gobierno, la cual ahora es de AAA (mex), con una perspectiva estable.**

Que Saltillo haya logrado mantenerse en ese nivel, habla de una correcta planeación y ejecución de las acciones relacionadas con brindar a la población los servicios, así como los programas que eleven su calidad de vida.

José Antonio Gutiérrez recordó que a finales del 2019 se aprobó un presupuesto de ingresos y egresos, sin embargo, reconoció que debido a la contingencia sanitaria hubo necesidad de hacer algunos ajustes.

Fue necesario reasignar recursos con el fin de adquirir productos y servicios para la atender las necesidades de la población en este tema.

Además, mencionó que una de las primeras acciones que se tomaron fue aprobar una serie de estímulos fiscales a fin de apoyar la economía de la ciudadanía, así como de los diferentes sectores productivos.

El descuento del 5 por ciento en el impuesto predial, que regularmente se ofrece en marzo, se extendió durante tres meses más, además de brindar un peso por cada año de recargos en diversas contribuciones.

Como parte de los procesos de modernización que se realizan, el tesorero Gutiérrez Rodríguez manifestó que está al 90 por ciento el proyecto relacionado con la restitución cartográfica.

También resaltó que, con el apoyo del área de sistemas, se habilitaron diversas plataformas en las que actualmente se pueden efectuar hasta 128 trámites en línea.

José Antonio Gutiérrez destacó que el personal de las áreas de ingresos, egresos, contabilidad y adquisiciones **realizan su labor**

apegado a las normativas vigentes, con eficiencia y transparencia.

Finalmente, subrayó la labor que realiza el área de Salud Pública Municipal, en especial durante este tiempo de pandemia, otorgando los diferentes servicios médicos que requieren los trabajadores del municipio y sus familias.

En lo que va del año, en los consultorios municipales se han brindado más de 37 mil consultas y 2 mil 281 más en los consultorios periféricos; asimismo, se realizaron mil 508 brigadas en comunidades vulnerables en las que se aplicaron mil 165 vacunas.

Regidores que integran las comisiones relacionadas con las finanzas municipales reconocieron la labor del tesorero y de su equipo, así como la apertura que ha tenido en la resolución de dudas.

Gutiérrez Rodríguez reiteró que él y los responsables de las diferentes oficinas a su cargo **seguirán con esa transparencia en el manejo de los recursos públicos.**